



N'oublie pas

Ce matin, mercredi, je dois faire quelque chose d'important, mais je ne me rappelle ni où ni quoi, le souvenir m'est sorti complètement de la mémoire. Il a dû s'échapper la nuit de mon cerveau en profitant que je dormais ; peut-être est-il sorti ensuite de la chambre sur la pointe de ses pieds et il a trouvé le moyen de tourner comme une luciole toute la nuit dans le jardin, peut-être que les fourmis l'ont vu avec leurs grands yeux, et qu'il a réveillé les écureuils. En tout cas, j'ai beau chercher dans ma mémoire, il n'y est pas. Et voilà que maman ouvre la porte : Odilon, n'oublie pas, aujourd'hui tu dois faire de l'ordre dans ta chambre et ranger ton armoire. C'était donc cela ! le souvenir est allé dans la mémoire de maman !

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr